

## **Visite de courtoisie de l'ambassadeur d'Allemagne au gouvernement neuchâtelois**

**S.E. M. Axel Hans Carlo Berg, ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne en Suisse, a rendu une visite de courtoisie d'une journée au gouvernement neuchâtelois en date du mercredi 19 janvier 2011. Accompagné à cette occasion par M. Otto Schneider, conseiller d'ambassade et responsable des affaires culturelles et de presse, S.E. M. Axel Hans Carlo Berg a été reçu en fin de matinée au Château de Neuchâtel par le Conseil d'Etat in corpore.**

Après les échanges d'usage avec le gouvernement, S.E. M. Axel Hans Carlo Berg a été conduit à travers les salles historiques du Château pour une visite commentée, avant de se rendre en compagnie de ses hôtes dans un établissement public de Neuchâtel, où un déjeuner a été servi en son honneur, en présence d'une délégation de l'Université de Neuchâtel composée notamment de la rectrice de l'UniNE Mme Martine Rahier et de M. Peter Kropf, doyen de la faculté des sciences.

L'après-midi, S.E. M. Axel Hans Carlo Berg a effectué une visite de l'Université de Neuchâtel sous la conduite de la rectrice Mme Martine Rahier. Il a ainsi pu découvrir le laboratoire "Temps-Fréquence" qui lui a été présenté par le professeur Pierre Thomann. Puis, un exposé lui a été fait sur la recherche en géothermie par la professeur Eva Schill ainsi qu'une présentation sur la recherche en éco-éthnologie par le professeur Redouan Bshary. Un apéritif a été servi afin de clôturer la journée.

### **Brève notice biographique**

Né en 1951, marié, docteur en droit, S.E. M. Axel Hans Carlo Berg est entré en 1983 au Ministère des affaires étrangères d'Allemagne à Bonn, avant de devenir en 1986 secrétaire de l'ambassade d'Allemagne à Beijing. Il a ensuite officié en qualité de conseiller à la Mission permanente auprès des Nations Unies à New York, puis comme collaborateur diplomatique au Ministère des affaires étrangères, avant d'être désigné conseiller à la Mission permanente auprès de l'organisation pour la sécurité et la coopération en Europe (OSCE) à Vienne. De 2005 à 2008, il a occupé la fonction d'ambassadeur, représentant permanent auprès de l'OSCE à Vienne.

En mai 2008, il a été agréé en qualité d'ambassadeur d'Allemagne en Suisse.

**Possibilité pour les médias de filmer, faire des photos et de réaliser une courte interview de S. E. M. Axel Hans Carlo Berg mercredi 19 janvier entre 11h45 et 12h15 lors de la visite des salles historiques du Château de Neuchâtel.**

Neuchâtel, le 19 janvier 2011